

Alumnos del CEIP Margarita Xirgú analizan las obras de la exposición `Egorretratos`, de la artista Pilar Vega

Fecha de publicación: 12/02/2016 0:00

Descripción:

En el taller, organizado por la concejalía de Cultura, Festejos y Deportes, los alumnos han puesto en práctica una propuesta creativa relacionada con uno o varios aspectos de la exposición.





Agustín Martín, concejal de Cultura, Festejos y Deportes, visitó esta mañana el taller que con motivo de la exposición Egorretratos, de Pilar Vega, se está llevando a cabo en el Centro Cultural Villa de Móstoles. Una iniciativa dirigida a alumnos de primaria que se centra en el análisis y estudio de algunas obras de la exposición, proporcionando herramientas para el fomento y disfrute de la cultura.

En esta ocasión participaron alumnos del 3º curso de primaria del CEIP Margarita Xirgú, los cuales visitaron la muestra, para luego, guiados por los responsables del área, poner en práctica una propuesta creativa relacionada con uno o varios aspectos de la exposición.

El taller se enmarca dentro de un proyecto didáctico de la concejalía, señaló el edil, que tiene por objetivo acercar a los escolares a los diferentes lenguajes plásticos, además de guiarles en la lectura del arte contemporáneo, divulgar y acercar sus contenidos de manera didáctica y atractiva.

Egorretratos es una exposición que puede visitarse hasta el 21 de febrero. En la misma se muestran las obras más relevantes del proyecto personal desarrollado por la artista Pilar Vega en el último año y medio. Nueve piezas de gran formato donde la autora convierte el egocentrismo del autor-creador contemporáneo en el protagonista de su discurso artístico. Pilar se muestra como un puzzle desfragmentado en el que el todo no es uno, sino muchos. El espectador recompone esas piezas en un camino en el que, sin ser consciente, sus rasgos se adulteran con los de la artista.